



LXII LEGISLATURA  
CAMARA DE DIPUTADOS

## Comisión Especial de Prevención, Conservación y en su caso, Restauración del Medio Ambiente en las Entidades Federativas donde se ubican las instalaciones de Pemex

**INFORME DEL TALLER “EL MEDIO AMBIENTE Y EL SECTOR ENERGETICO EN EL TRABAJO LEGISLATIVO” DE LA COMISIÓN ESPECIAL DE PREVENCIÓN, CONSERVACIÓN Y EN SU CASO RESTAURACIÓN DEL MEDIO AMBIENTE EN LAS ENTIDADES FEDERATIVAS DONDE SE UBICAN LAS INSTALACIONES DE PEMEX, REALIZADO EL DÍA 27 DE JUNIO DE 2013 EN EL SALON “C” UBICADO EN LA CAMARA DE DIPUTADOS.**

En este taller estuvieron presentes la diputada **Rocío Abreu Artiñano** Presidenta de la Comisión Especial, la diputada **Adriana González Carrillo** Secretaria, así como la diputada **Delvim Fabiola Barcenás Nieves** y el diputado **Genaro Carreño Muro**, integrantes de la Comisión así también asesores y personal técnico de los legisladores federales integrantes de la Comisión Especial.

En este taller estuvieron presentes por invitación de la Comisión Especial, los siguientes funcionarios de dependencias de gobierno, el Ingeniero Rodolfo Gómez Ramírez *Subdirector De Análisis de Propuestas de Restauración de la Dirección General de Gestión Integral de Materiales y Actividades Riesgosas de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales*, la Licenciada Carla Gabriela González Rodríguez *Secretaria Ejecutiva de la Comisión Nacional de Hidrocarburos*, el Ingeniero Ricardo González Carrillo *Encargado del Despacho de la Dirección General de Supervisión de la Comisión Nacional de Hidrocarburos*, la Doctora María del Carmen González Macías *Líder de Especialidad en Evaluación Integral del Ambiente* y el Ingeniero Químico Mario Pérez Marín *Especialista Certificado como Líder de Análisis de Riesgo en los Procesos*, ambos funcionarios del *Instituto Mexicano del Petróleo*.

Estuvieron presentes el Lic. Jorge Nestor Gonzxalez Garcia, asesor de la Diputada Maria Isabel Ortiz Mantilla, Lic. Carlos Barroso, Lic. Christian Bravo Rosales, asesores de la Diputada Adriana Gonzalez Carrillo, Liset Ordaz Marquez de la Coordinacion Hidalgo, Lic. Luis A Alvarado Lecuona asesor del Diputado jose Angelino Caamal Mena, lic. Lenin Rojas O. asesor de la Diputada Maria Guadalupe Moctezuma Oviedo, lic Jose Mario Estrada Noriega y la C. Stephany Estrada Mardones asesores de la Diputada Rocío A. Abreu Artiñano.



## Comisión Especial de Prevención, Conservación y en su caso, Restauración del Medio Ambiente en las Entidades Federativas donde se ubican las instalaciones de Pemex

LXII LEGISLATURA  
CAMARA DE DIPUTADOS

La diputada presidenta Rocío Abreu Artiñano dio la bienvenida a los ponentes, también agradeció la asistencia a los presentes entre los cuales se encontraban asesores y personal técnico de los diputados federales integrantes de la Comisión Especial y público en general.

Indico que este taller tiene como finalidad, hacerse allegar de los conocimientos técnicos necesarios para poder desarrollar un trabajo legislativo que repercuta en beneficio a la sociedad, sobresaltada por las afectaciones que la paraestatal produce con los trabajos industriales en las entidades donde hay instalaciones de Petróleos Mexicanos.

Acto seguido, se realizo la presentación por parte del Ing. Rodolfo Gómez Ramírez de la SEMARNAT, con su participación del tema "Remediación de suelos contaminados con hidrocarburos".

A continuación, la Lic. Carla Gabriela González Rodríguez y el Ing. Ricardo González Carrillo ambos de la CNH, abordaron el tema "El impacto social y los posibles efectos negativos sobre el medio ambiente en las comunidades cercanas a los campos de producción de Gas y Petróleo y en su adaptación a este entorno".

Por parte del IMP, con el tema "Riesgos en la industria petrolera, las medidas de prevención de estos riesgos para disminuir los incidentes tanto en tierra como en mar", realizaron su presentación el Ingeniero Mario Pérez Marín y la Dra. María del Carmen González Macías.

La diputada Abreu, al finalizar la ponencia de los participantes, agradeció la asistencia de cada uno de los presentes a este taller, comentando que es necesario sumar todos esfuerzos de cada uno de los órganos y dependencias competentes en el sentido preventivo, tomando en cuenta que la actividad que representa Petróleos Mexicanos es de alto riesgo.